



明木公民館だより

《平成29年4月号》

2017.3.27

発行・編集/明木公民館 TEL0838-55-0001

公民館長あいさつ

平素より、明木公民館の活動にご支援をいただき、ありがとうございます。今般、公民館には地域づくり・人づくりの拠点としての機能充実が一層求められており、職責の重さを痛感いたしております。これからも、多くの世代の皆様のご理解・ご協力を基に、学校や地域の団体・職場等の連携を図ってまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。

また、萩市では地元住民に公民館長を委嘱するなど、行政と住民の協働が推進されています。このような流れの中で、明木公民館は平成29年度より「公設民営化」を目指した新たな取り組みに着手します。これは、公民館の業務の一部を明木地区内の団体に委託し、より地域事情に沿った事業運営に努めるというものです。業務内容は今までと同じですので、ご意見・ご希望がありましたらお気軽にお知らせください。

明木公民館 館長 福本 久志

4月の行事予定(会場:旭マルチメディアセンター)

3日(月)	10:00 ~	第1回公民館 de コンサー (今回はレコードコンサート) 参加料は無料!お茶のサービス付きです。
4日(火)	17:00 ~	彦六・又十郎伝保存会総会
7日(金)	13:00 ~	明木婦人会役員会
8日(土)	17:30 ~	旭スポーツ振興会常任理事会
	18:00 ~	明木母親クラブ総会
11日(火)	9:00 ~	明寿会総会
	19:00 ~	分館長・体育推進委員合同会議
	19:00 ~	生花教室
13日(木)	19:00 ~	明木ふるさとづくり推進協議会総会
	9:00 ~	明木手芸を楽しむ会定例会
17日(月)	9:00 ~	明木婦人会支部長集会
25日(火)	9:00 ~	旭健康運動教室 健康寿命をのばしましょう!



3月の明木の行事 あ・れ・こ・れ

3月7日(火) すみれ学級

平成28年度最後の講座は、3月4日にオープンしたばかりの「萩・明倫学舎」の見学。2号館の世界遺産ビジターセンターでは、江戸時代の地球儀などを鑑賞したり、大板山たたら製鉄所のふいごを体験したりで大満足！



萩・明倫学舎は昭和10年に建築されました。日本最大級の木造建築物として高い評価を受けています。



3月20日(月) 明木婦人会総会

恒例により、JAあぶらんど萩女性部明木支部総会と同時開催。4月に新設される明木地区社協設立準備会の守永辰夫さんから、設立趣旨説明と参加・協力の要請があり、満場一致で承認されました。講演は、お魚かたりへの片岡謙一郎さんによる「魚食のお話」。クイズあり笑いありで楽しいひと時を過ごしました。

青水旭総合事務所長さんに祝辞をいただきました。



講師は唐戸魚食塾で魚食普及活動中！ということで、塾オリジナルのmyエプロン姿で登場。かぶり物は鯛！かなりお似合いです。



3月9日(木) 旭中学校卒業式



旭地域の来賓32名、保護者や行政関係者が見守る中、旭中学校として初めての卒業証書授与式が挙行されました。

在校生送辞・蛍の光に涙し、卒業生答辞・仰げば尊しでまた涙。在校生の惜別の情、卒業生の悔いのない学校生活への感謝の気持ちが会場に満ちた、旭中学校らしい式でした。もうすぐ卒業生5名(女子1名・男子4名)は高校生。未来に向かってガンバレ、旭っ子！

3月12日(日) 明木緑声会仕舞会

観世流謡曲の修練の成果を披露する仕舞会が開かれました。回を重ねて55回目の今年は、明木地区の松田俊男さんがゲスト出演して尺八を披露。文化振興に地域交流にと大きな貢献を続ける会に感謝(^o^)

3月14日(火) 明木公民館運営審議会

職員が6名の委員に明木公民館のH28年度事業実績を報告し、H29年度事業計画に関するご意見をいただきました。「公設民営化ガンバレ」の励ましに身の引き締まる思いです。

3月17日(金) 明木小学校卒業式



保護者や行政関係者、学校運営協議会委員をはじめ明木地区の皆さんが見守る中、第70回の卒業証書授与式が挙行されました。卒業生6名(男女各3名)には、4月11日から校舎2階の教室で旭中学校の生活が待っています！制服姿が楽しみですね(^o^)